

Medallas de Tokio-2020 serán de material reciclado



Tokio, 1 feb (PL) Las medallas que se entregarán durante los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio-2020 estarán hechas de material reciclado, informó hoy el Comité Organizador.

Los organizadores hicieron un llamado a la población japonesa a 'donar artefactos electrónicos obsoletos' para reunir hasta ocho toneladas de metal, entre ellos 40 kilogramos de oro, cerca de cinco de plata y unos tres de bronce.

De todo lo recogido resultarán dos toneladas útiles de material, suficientes para producir las preseas que se entregarán en las dos citas estivales.

Dos empresas contratadas por el Comité Organizador de Tokio-2020 colocarán desde abril contenedores de residuos a lo largo del país para que se pueda alcanzar el objetivo.

Este es un mensaje importante para las futuras generaciones. Es un gran derroche deshacerse de los artefactos cada vez que hay un avance tecnológico y aparecen nuevos modelos, señaló el gimnasta nipón Kohei Uchimura, triple campeón olímpico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120291-medallas-de-tokio-2020-seran-de-material-reciclado>



Radio Habana Cuba